

29. September 2022

Das Büro des Grossen Rates des Kantons Thurgau teilt mit:

Eltern- und Ruheraum im Rathaus Weinfelden wird in Betrieb genommen

Ab Montag, 3. Oktober 2022, steht im Rathaus Weinfelden während der Durchführung der Sitzungen des Grossen Rates ein Eltern- und Ruheraum zur Verfügung. Damit wird die Umsetzung eines Vorstosses aus dem Grossen Rat abgeschlossen, der die bessere Vereinbarkeit von Elternschaft und Kantonsratsmandat zum Ziel hatte.

Der neue Eltern- und Ruheraum im Rathaus Weinfelden ist über einen Lift gut mit dem Kinderwagen erreichbar und verfügt mit einem Sessel, einer Liege, einer Wickelmöglichkeit sowie genügend Abstellfläche über die entsprechende Möblierung, um ein Kind zu stillen und zu betreuen. Er dient gleichzeitig als Sanitäts- oder Ruheraum. Die Ratsdebatte kann bei Bedarf über WLAN mittels Livestream auch in diesem Zimmer weiterverfolgt werden. Übertragungsgeräte (Laptops, Tablets etc.) müssen selber mitgebracht werden.

Das Motionsanliegen, Elternteilen mit Betreuungspflichten die Teilnahme an der Ratsitzung zu ermöglichen, ist mit der Zurverfügungstellung eines geeigneten Raumes mit der entsprechenden Einrichtung nun an beiden Sitzungsorten des Grossen Rates erfüllt.